



あさかっ子



「心豊かで たくましく生きる子どもの育成」・気づく子・考える子・おこなう子

郡山市立安積第一小学校

令和6年7月19日(金)

第6号

文責 校長 鈴木 喜克

明日から夏休み！ ～ 楽しく充実した夏休みに ～

本日、第1学期が終了しました。子ども達は、4月8日の始業式・入学式から71日間、毎日学習や運動に精一杯取り組んできました。この間、さまざまな活動や経験をとおして、大きく成長することができたと思います。保護者のみなさまには子ども達の活動を支えていただき、本当にありがとうございました。

いよいよ明日から8月25日まで、37日間の夏休みに入ります。健康と安全には十分に気をつけ、楽しく充実した夏休みにしてほしいと思います。8月26日の第2学期始業式には、元気な顔を見せてくれることを期待しています。



修学旅行 ～ 最高の思い出を作ってきました！ ～

7月5日(金)、6年生が、日光方面へ修学旅行に行ってきました。世界遺産になっている日光東照宮、「陽明門」や「三猿」「眠り猫」の見事な彫刻、「鳴き龍」の不思議な響き、奥宮の徳川家康のお墓等、見るものすべてに圧倒されました。6年生は社会科で歴史を学習しています。改めて日光東照宮について学習することでしょう。修学旅行の体験がきっと役に立つはずです。

午後からは「日光江戸村」見学。班ごとに園内を自由に散策しました。園内は江戸情緒満載、江戸時代にタイムスリップしたようでした。「新選組」や「花魁道中」も見ることができ、子ども達にとっては“時代劇”の世界に紛れ込んだような感覚だったかもしれませんね。

とても暑い日でしたが、6年生にとって最高の思い出を作ることができました。



宿泊学習 ～ 子ども達の成長を感じた2日間でした ～

7月11日(木)・12日(金)に1泊2日で那須甲子青少年自然の家で宿泊学習をおこないました。子ども達が楽しみにしていた「茶臼岳登山」は、悪天候のため断念しましたが、自然の家での活動を満喫していました。「震災講話」は、安積一小の先輩が講師としてお話ししていただきましたが、震災を知らない子ども達も、自分事のように話を受け止めていました。

自分達で考えて行動しようとする子ども達の姿を見て、子ども達の成長を感じることができた2日間でした。

